

Budi Azhar dan Hamzah Gurnita: Optimis Nomor 2 Asep Japar Andreas, Menang Mutlak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKMERDEKA.COM

Oct 21, 2024 - 16:59



Sukabumi - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi, Asep Japar dan Andreas (AA) mengadakan acara Konsolidasi yang di hadiri ratusan pendukung yang berasal dari struktural partai pengusung dan relawan simpatisan di Gedung Fridnanda, Palabuhanratu Minggu 20 Oktober 2024.

Acara Konsolidasi tersebut juga dihadiri oleh sejumlah petinggi partai dan Anggota dewan dari pengusung pasangan Asep Japar Andreas yang terdiri dari

partai Golkar, PKB, PPP, PAN dan Partai Gelora tujuannya adalah untuk menyatukan langkah partai koalisi demi Pemenangan Pasangan Asep Japar Andreas di pilkada 27 November mendatang.

Bidi Azhar Mutawali politisi dari Partai Golkar yang sekarang menjabat sebagai Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi yang sekaligus Ketua Koalisi Pemenangan Pasangan Nomor 2 Asep Japar Andreas menjelaskan bahwa acara ini adalah langkah penting dalam menggerakkan mesin partai hingga ke tingkat TPS.

"Ini adalah upaya kita untuk menyatukan persepsi di antara partai koalisi, mulai dari tingkat kabupaten, kecamatan, desa hingga ke tingkat TPS. Semua mesin partai kita gerakan untuk satu tujuan yaitu memenangkan pasangan Nomor 2 Asep Japar-Andreas," papar Bidi Azhar Mutawali politisi dari Partai Golkar Kabupaten Sukabumi itu.

Budi juga menjelaskan bahwa pihaknya telah menyiapkan strategi khusus untuk merebut suara masyarakat yang belum menentukan pilihan, sekaligus menggalang dukungan baru.

"Kami tidak hanya akan duduk diam, mesin partai akan terus bergerak hingga akhir masa kampanye, memastikan pemilih Golkar, PKB, PPP, PAN, dan Gelora memilih pasangan nomor 2 Yaitu Pasangan AA," terangnya.

Senada dengan Budi, Hamzah Gurnita salah satu Dewan Milenial di DPRD kabupaten sukabumi dari Fraksi PKB juga menyampaikan rasa optimismenya terhadap Peluang kemenangan Pasangan Asep Japar - Andreas di Dapil 1, Hamzah Menargetkan Kemenangan mutlak di dapilnya.

"Ya kita ada team khusus mohon maaf saya tidak bisa sebutkan satu-persatunya. ya sampai nanti tanggal 27 November dipastikan untuk kemenangan Pasangan AA ini bisa mencapai yang saya inginkan. sesuai apa yang tadi ketua pemenangan sampaikan dan Alhamdulillah team Relawan dan mesin partai hingga saat ini sudah bergerak sampai nanti pencoblosan," ujar Hamzah.

Hamzah Optimis di Dapil satu pasangan Nomor 2 pasangan AA akan menang mutlak.

" Dan saya pastikan AA ini harus menang dalam pemilihan Pilkada ini, hari ini dan kedepannya semua notabene bisa bergerak. Ya kita kan lebih menggerakkan seluruh komponen team kita dalam pemilihan Pileg kemaren dan mudah mudahan PKB bisa melakukan yang terbaik untuk kemenangan Asep Japar dan Andreas," pungkasnya.